



泉 佐野フィルムフェスが開催されました

3月21日(金)～23日(日)の3日間に渡り、エブノ泉の森ホールで「泉佐野フィルムフェス」が開催されました。映画のコメンタリー上映や映像コンペ、声優イベントなど充実したコンテンツで、多数の著名な監督や声優のみなさんに映画の魅力を発信していただきました。



紺 綬褒章の伝達式を行いました

昨年、トヨタカローラ南海株式会社より企業版ふるさと納税を通じて、1,000万円の寄附を頂いたことに対し、「公益のため私財を寄附し功績顕著なる方」に授与される「紺綬褒章」の伝達式を、2月28日(金)に行いました。



日 本遺産北前船の壁画が佐野中学校で誕生

日本遺産北前船に認定されている全国52の市町の構成文化財を描いた壁画が、佐野中学校の全長約170mのブロック塀に誕生しました。北前船の航路を辿るように描かれています。佐野中学校や夜間学級の生徒、地域のみならずと一緒に作り上げた壁画をぜひご覧ください。



泉 佐野市少年少女合唱団演奏会が開催

3月29日(土)、エブノ泉の森小ホールで「第48回泉佐野市少年少女合唱団演奏会」が開催されました。昨年、本市と友好提携都市であるモンゴル国トゥブ県との交流が行われたことから、モンゴル語によるモンゴルの歌の披露などもありました。



泉 の森さくらフェスタ2025が開催されました

4月6日(日)、総合文化センター周辺で「泉の森さくらフェスタ2025」が開催され、本市PR大使の番匠谷紗衣さんによる総合司会や歌唱のほか、たくさんのパフォーマンスなどがあり、満開の桜と多くの人で賑わっていました。



大 井関桜まつりが開催されました

桜の名所であり、大阪みどりの百選に選ばれている日根野の大井関公園では、3月30日(日)～4月6日(日)に「第47回大井関桜まつり」が開催され、4月5日(土)には、野点などのイベントが行われました。桜井川のろじ渓谷の周りには、ソメイヨシノが美しく咲いていました。



夜 間中学校の映画のモデルとなった方が表敬訪問

映画「35年目のラブレター」のモデルとなった西畑 保さんと、教師役のモデルとなった元春日中学校夜間学級の深澤吉隆先生が、4月7日(月)に千代松市長を表敬訪問されました。西畑さんは、泉佐野市内の飲食店で働かれていたことがあったそうです。



泉 佐野市消防団に国際分団が新たに発足

泉佐野市消防団では、市内の外国人住民や外国人旅行者に対する防災・減災の取組の推進のため、消防団創設以来、初となる外国国籍の消防団員を含む、国際分団(多言語サポートチーム)が新設され、その発足式が4月6日(日)に市役所で行われました。



令和7年度泉佐野市町会連合会定期総会が開催

4月15日(火)、エブノ泉の森レセプションホールにおいて、「令和7年度 泉佐野市町会連合会定期総会」が開催され、長年に渡り務めていただいている町会・自治会長など「自治振興功労者」のみなさんへの感謝状贈呈もあわせて行われました。



香川県宇多津町とふるさと逸品協定を締結

香川県宇多津町と本市は、地域産品の発信と持続的な交流の発展を目的に、お互いの魅力のPRやイベントでの相互交流を行う「ふるさと逸品協定」の締結式を、4月14日(月)に宇多津町役場で行いました。



ゲルト・エンゲルスさんが市長を表敬訪問

4月21日(月)、ドイツ出身でJリーグの複数クラブで監督経験のある現徳島ヴォルティスのヘッドコーチ、ゲルト・エンゲルスさんが、本市サッカー連盟役員の方々と千代松市長を表敬訪問されました。



子育て支援の推進のために寄付

4月18日(金)、ナンカイ工業株式会社様より、本市の子育て支援の推進に対してのご寄付をいただき、千代松市長より感謝状の贈呈が行われました。ナンカイ工業株式会社様には、これまででも市政発展のため、ご寄付をいただいています。



市内の中学生がチアダンスの大会で優勝

長南中学校の寺田結月さんのチームが3月27日に幕張メッセで開催されたチアダンスの大会「All Star Competition USA The PEAK 2025」選抜クラブチーム大会のJunior編成 Pom部門 Mediumにおいて、見事1位となったことを、4月23日(水)に千代松市長へ報告していただきました。



広島県三次市と特産品相互取扱協定を締結

4月22日(火)、広島県三次市と特産品相互取扱協定を締結しました。この協定を新たな契機として、両市がお互いの特産品を相互に取り扱い、両市のイベントでの地場特産品等の連携や、両市の特産品を相互にPRするなど、さらなる交流を進めてまいります。



京都府八幡市と特産品相互取扱協定を締結

4月25日(金)、京都府八幡市と特産品相互取扱協定を締結しました。この協定を新たな契機として、両市がお互いの特産品を相互に取り扱い、両市のイベントでの地場特産品等の連携や、両市の特産品を相互にPRするなど、さらなる交流を進めてまいります。



中国成都市新都区代表团が泉佐野市を訪問

4月24日(水)、本市の友好都市である中国成都市新都区から副区長をはじめとする代表团が本市を表敬訪問されました。また、代表团のみなさんは市内滞在中に、泉州タオル館や大阪観光大学を視察されました。